

Vie des associations

"Imagine Gabon" se déploie à Owendo

F.A.
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION "Imagine Gabon", sous la direction de son vice-président, Emmanuel Eyeghe Nze, a rencontré, lundi, à Owendo, la mairesse dudit arrondissement, Jeanne Mbagou.

But de cette entrevue : présenter l'association et annoncer les intentions de celle-ci au sein de cette commune à savoir travailler avec les associations immatriculées à Owendo.

Une démarche qui a ravi la mairesse. «*Beaucoup viennent mener des activités dans notre localité sans se référer à la Mairie qui est le propriétaire de la ville. Je crois que ce que vous faites servira aussi d'exemple à ceux-là qui ont des associations pour dire que la loi est là; qu'elle est pour tout le monde et nul n'est au-dessus de cette loi et nous sommes*

tenus de la respecter. Nous vous encourageons à aller de l'avant, d'accompagner les plus faibles, de mettre en pratique la politique du président de la République, c'est-à-dire l'égalité des chances. », a déclaré Jeanne Mbagou à ses hôtes.

"Imagine Gabon" est une association nationale à caractère politique et social qui souhaite travailler avec d'autres associations qui militent pour le bien collectif dans le cadre du programme de l'égalité des chances cher au président de la République, Ali Bongo Ondimba. «*C'est une plateforme qui va se mettre en place sur la base des conventions. Nous avons une première convention d'un mois. Celle-ci permet à toutes les associations de se mettre ensemble pour essayer d'élaborer un programme commun d'ici le 27 août prochain pour contribuer à la victoire du président avec*

une très forte majorité. Une fois le président réélu nous allons nous retrouver pour signer d'autres conventions sur des actions bien précises définissant des tâches. Et cette convention est limitée dans le temps », a déclaré le vice-président d'Imagine Gabon. Avant d'ajouter que «*la plate-forme n'a nullement l'intention de faire disparaître les associations existantes. Notre objectif, c'est de travailler avec tout le monde afin de concevoir un programme commun. Les associations continueront toujours à exercer leurs activités de façon indépendante* », a précisé Emmanuel Eyeghe Nze.

Pour le moment, Imagine Gabon dit vouloir travailler d'abord avec les associations de Libreville et Owendo. Elle compte se rendre à l'intérieur du pays avant la présidentielle du 27 août prochain.



La mairesse d'Owendo, Jeanne Mbagou (robe orange), avec ses hôtes.

œuvre de bienfaisance

Livraison d'une passerelle derrière le lycée Léon Mba



Une vue partielle de la passerelle longue de 65 mètres.



Le bienfaiteur, le député André Dieudonné Berre, inaugurant officiellement une passerelle au quartier Kalikak.



Plusieurs riverains étaient présents lors de la cérémonie inaugurale.

C'est d'ailleurs tout le sens à donner à la présence du proviseur dudit lycée à cette cérémonie. Enfin, les populations présentes ont tressé des lauriers à leur bienfaiteur.

«*Nous vous sommes redevables honorable. Et soyez-en rassuré que nous saurons vous renvoyer l'ascenseur au moment opportun*». L'utile a ensuite fait place à l'agréable.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

L'œuvre est du député du 2^e siège du 1^{er} arrondissement de la commune de Libreville, André Dieudonné Berre. Sa matérialisation est une épine en moins sous le pied des habitants des quartiers Kalikak cité, Camp des boys et environs.

LA cérémonie consacrée à l'inauguration officielle, hier, d'une passerelle au quartier Kalikak cité derrière le lycée Léon Mba – longue de 65 mètres sur une largeur de près d'un mètre et demi – s'est déroulée en deux phases. La première, consacrée aux discours, a été l'occasion pour le bienfaiteur, le dé-

puté André Dieudonné Berre, de féliciter la Petite et moyenne entreprise gabonaise (Lowa-Construction) qui a réalisé ce projet de portée sociale ayant coûté, selon lui, la bagatelle somme de 27 millions.

L'actuel président du Groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale, assisté de son épouse et de plusieurs personnalités de son rayon politique, au nombre desquelles, le député Gabriel Malonga-Moulet, le maire Joseph-Marie Boussegue, a ainsi invité les riverains à faire bon usage de cet "outil de liaison" mis désormais à leur disposition.

"*Cette passerelle n'est pas une personnalité politique. Elle n'est ni de la majorité, ni de l'opposition. Elle ne*

saurait donc avoir ni ennemis, ni rivales. C'est un bien qui est mis à la disposition de tous les riverains, sans distinction aucune. Cette œuvre, qui se dresse devant vous, est le résultat d'une demande qui a été faite à votre député et au doyen que je suis. A vous de jouer maintenant votre partition en préservant ce moyen de connexion entre vous en bon état (...) Je ne saurais terminer mon propos sans vous demander humblement de penser aussi, le moment venu, à me faire un clin-d'œil en apportant, dans notre circonscription, votre soutien à celui qui me soutient aussi dans la politique de mes moyens. J'ai cité le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba."

Auparavant, plantant le

décor, le maire Joseph-Marie Boussegue a transmis les remerciements de ses administrés pour ce geste louable, à caractère social et communautaire, énième du genre à l'endroit des populations de sa circonscription électorale.

Le deuxième temps fort a été l'inauguration proprement dite avec la coupure du ruban symbolique. Notables et chefs des quartiers concernés ont à cet effet loué les mânes de nos ancêtres afin qu'ils veillent sur cette passerelle et aussi sur tous ceux qui l'emprunteront de jour comme de nuit.

Au nombre des éventuels passants, allusion a été faite aux nombreux élèves du lycée Léon Mba, qui habitent les environs.



CHÉRI, JE SUIS QUAND MÊME TA FEMME, ALORS, POUR MON ORGUEIL, MON HONNEUR ET LE RESPECT DE MA PERSONNE, ARRÊTE DE SORTIR AVEC TOUTES LES TUÉES-TUÉES DU QUARTIER !... OÙ AS-TU ENCORE RAMASSÉ CETTE COURTE FILLE-LÀ ?

RESTE TRANQUILLE FEMME, N'OUBLIE PAS QUE NOUS SOMMES DANS UN QUARTIER OÙ JE PEUX FAIRE DE TOI UNE TUÉE-TUÉE, ET D'UNE TUÉE-TUÉE MA FEMME !!

LE BEK 2016